



Ein neuer Defibrillator für die Kinderklinik der UEK Aurich

Aurich. Die Kinderklinik der Ubbo-Emmius-Klinik (UEK) Aurich darf sich über einen neuen Defibrillator freuen. Der Verein Herzkinder Ostfriesland e.V. hat von der Firma Zoll ein neues Gerät gekauft und der Klinik ab sofort zur Verfügung gestellt.

Dr. med. Rainer Willing, Oberarzt in der Kinderklinik der UEK Aurich und gleichzeitig Gründungsmitglied des Vereins Herzkinder Ostfriesland e.V., hat sich mit der Bitte um ein neues Gerät an die Herzkinder gewandt. Der Verein wurde 2007 als Elternselbsthilfegruppe mit dem Ziel gegründet, Kindern mit angeborenem Herzfehler in unterschiedlichster Form zu helfen. Neben Beratung und Betreuung unterstützt der Verein verschiedenste Projekte auch finanziell und stimmte der Bitte von Dr. Willing umgehend zu. Ein neues Gerät wurde deshalb von der Firma Zoll, die dem Verein finanziell entgegenkam, gekauft und nun der UEK zur Verfügung gestellt. „Wir hoffen, dass er nicht zum Einsatz kommen muss“, sagte Herzkinder-Vorsitzender Jörg Rüterjans. „Für die schwerkranken Kinder ist der neue ‚Defi‘ auf der Kinderstation aber auf jeden Fall ein Stück Sicherheit.“

Oberarzt Dr. med. Willing freute sich sehr über die Spende: „Damit sind wir sehr gut aufgestellt und können im Notfall optimal reagieren.“ Jasmina Meyer von der Firma Zoll ergänzte: „Kinder sind für uns eine Herzensangelegenheit, deshalb war es für uns auch selbstverständlich, bei diesem Projekt mitzuhelfen.“



Von links: Jörg Rüterjans und Stefan Behrends von Herzkinder Ostfriesland e.V., Maximilian Priesnitz und Jasmina Meyer von der Firma Zoll und Dr. med. Rainer Willing, Oberarzt der Kinderkardiologie in der UEK Aurich. Fotografie: Trägergesellschaft